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Schriftliche Fragen
mit den in der Woche vom 6. Juni 2005
eingegangenen Antworten der Bundesregierung

63. Abgeordnete Petra Pau (fraktionslos)

Wie oft wurde die Alarmrotte der Bundesluftwaffe auf der Grundlage des § 14 des Luftsicherheitsgesetzes 
alarmiert, und wie viele Ermittlungsverfahren wurden danach eingeleitet?

Antwort des Parlamentarischen Staatssekretärs Walter Kolbow vom 3. Juni 2005

Seit Inkraftsetzung des Luftsicherheitsgesetzes bis heute wurde die Alarmrotte der Luftwaffe nicht auf der 
Grundlage des § 14 dieses Gesetzes alarmiert. Folglich wurden auch keine Ermittlungsverfahren eingeleitet.


